
【Marlin利用者連絡会 第30回運営委員会 議事録】 

Marlin利用者連絡会 

[日時] 2016年8月23日 ２１：００より 

[場所]メイルによる電磁的開催 

[参加者]（敬称略） 

   アクトビラ  ： 杉本 克彦  KDDI ： 岡田 匡哉 

シャープ  ： 大井 祐治  ソニー ： 美濃屋 靖 

東芝  ： 野中 康行  NTT ： 土橋 寿昇 

パナソニック ： 山本 雅哉  日立 ： 山崎 伊織 

MTMO日本代表 ： 村山 龍太郎（オブザーバー） 

事務局  ： 細川 秀裕， 高林 和彦，森 要 

 [議事] 

 議案 

・ ２０１６年度総会の開催について（以下会長よりの運営委員意向確認電子メイル写し） 

山本＠Marlin利用者連絡会・会長です。 

平素より、当会の運営に関しご高配を賜り、誠に有難く、厚く御礼申し上げます。 

さて、本年度もMarlin利用者連絡会の総会を開催する時期となりました。 

ご参考までに、昨年度は１０月６日（火）より１０月１６日（金）にかけて電磁的に開催しています。 

本年度につきましても、総会は電磁的に開催する方向で考えております。 

総会向けの資料を準備しましたので本メイルに添付いたします。 

本来であれば、総会に先立って運営委員会を開催したうえで、運営委員各位のご意見をいただくべきところです

が、本年度の総会議案内容には特に議論になりそうな項目もございません。 

このために、わざわざお集まりいただくのも恐縮な状況です。 

つきましては、総会資料について運営委員各位のメイルでの了承が得られるのであれば、これを持って運営委員

会での承認を受けたものとさせていただきたいと存じます。勿論、開催すべきとのご意見有りましたら、改めて

運営員会の開催日程について調整させていただきます。 

お忙しいところ誠に恐縮ではございますが、９月２日（金）を目処にご承認、またはご意見を頂けますでしょう

か？ 

以上、よろしくお願いいたします。 

 

・ ２０１６年総会の開催についての運営委員会電磁開催結果（以下会長よりの結果報告メイル写し） 

山本＠Marlin利用者連絡会・会長です。 

すべての委員の方から、本メーリングリスト向け、私個人宛、事務局宛のいずれかの方法にて、 

 - 総会資料案 

 - 電磁的手段による運営委員会開催 

についてご承認いただきましたので、提案させていただきましたとおり９月２６日より添付総会資料をもって電

磁的手段によって総会を開催させていただきます。 

 

以上、よろしくお願いいたします。 

 

以上 


